

Football/Finale de la coupe du Gabon des sourds-muets Vautour club de Libreville enlève la 1ère édition

PSNB

Libreville/Gabon

TOUT est bien qui finit bien ! Le stade de Nzeng-Ayong a abrité la finale de la 1ère édition de la coupe du Gabon des sourds-muets, qui a mis aux prises "Vautour club de Libreville" au "Club silencieux de Libreville" (2-1). Ayant débuté le 11 novembre dernier avec quatre équipes participantes dont Vieux poumons d'Akanda et Jeunesse sportive, cette épreuve, parrainée par l'international gabonais André Biyogo Poko, a été organisée par l'Association gabonaise omnisports des sourds-muets. Avec la collaboration de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE). En plus du comportement remarquable des joueurs sur le terrain, les spectateurs ont été surpris de voir l'arbitre central utiliser non seulement le sifflet, mais aussi un fanion pour sanctionner les fautes. Un moyen approprié pour se faire comprendre des sourds.

La rencontre s'est achevée par la cérémonie de remise des trophées. La coupe du vainqueur a été remise par le parrain Biyogo Poko, et le trophée de consolation par le président de la LFE, Serges Ahmed Mombo. « J'ai accepté la sollicitation des sourds-muets pour les accompagner dans leurs actions. Tant qu'ils me solliciteront, je répondrais



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le parrain de la compétition, André Biyogo Poko, remettant le trophée de vainqueur au capitaine de Vautour club de LBV;



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le président de la Ligue de football de l'Estuaire remettant le trophée de consolation au capitaine de Club silencieux de LBV.



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Toute la joie des joueurs de Vautour club de Libreville, après avoir remporté la finale de la 1re édition de la Coupe du Gabon, 2018.

toujours positivement si le Bon Dieu me donne encore la force. En plus de cet acte, j'ai l'habitude de venir en aide aux orphelinats de la place », a souligné André Biyogo Poko.

Avant d'ajouter : « Au sujet de l'équipe nationale des sourds-muets, il faut que les autorités sportives de notre pays (le gouvernement, la

Fégafoot et les ligues) mettent la main à la pâte pour soutenir cette formation mise en place pour défendre chaque fois les couleurs de notre pays. »

John Walker Onanga, le sélectionneur de l'équipe nationale du Gabon, a donné cette précision : « les sourds-muets se sont regroupés en association, en

mettant en place des clubs pour organiser leurs compétitions : coupe et championnat. C'est à travers ces compétitions que sont retenus les différents joueurs pour constituer l'équipe nationale des sourds-muets. Car, il y a des talents dans cette catégorie de personnes. »

Selon M. Onanga, l'équipe



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le sélectionneur de l'équipe nationale des sourds-muets du Gabon, John Walker Onanga : " Il y a des talents parmi les sourds-muets."

nationale des sourds-muets a déjà été invitée hors de nos frontières pour prendre part aux tournois de football. D'abord à Montpellier (France) où sur 24 équipes, le Gabon a terminé au 4e rang. « Puis au Cameroun voisin. Là-bas, notre équipe nationale est sortie deuxième pour avoir perdu en finale d'un tournoi ayant enregistré 20 formations », a rappelé le sélectionneur national.

3e journée du championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire/Badji FC-Eddy sport : (1-1)

Les deux formations se neutralisent

PSNB

Libreville/Gabon

BADJI FC-Eddy sport, match joué mardi dernier à Bikele dans le cadre de la 3e journée du championnat D3 de la ligue de football de l'Estuaire, n'ont pas pu se départager : 1-1.

Dès l'entame de jeu, Eddy sport se signale à deux reprises, par Ruben Boussougou (5e) et Dorlan Ndong Owone (18e). Ces derniers butent sur le portier de Badji FC, Larry Olsen Lé-kibi, qui enrayer leurs tentatives.

Jouant bas face à des adversaires bien regroupés en milieu de terrain, les sociétaires de Badji FC réagissent tardivement par Mbokokani, dont le tir est repoussé en corner par le gardien de but adverse, Fabrice Raghoveny (24e). En face, Mekontchou, avant la pause, ne fait pas mieux. Lanterne rouge, le promu Eddy sport qui sort d'une large défaite (1-8) contre



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Stael Moinbaka de Badji FC (ballon) pressé par un défenseur d'Eddy sport.

ACL (2e journée), revient sur l'aire de jeu après le repos, avec de nouvelles intentions. Son joueur Ruben Boussougou met à profit une mauvaise relance d'Ibongo Omah, pour ouvrir le score : 1-0 (75e). Mais la joie d'Eddy sport

sera de courte durée. En effet, Moinbaka de Badji FC, trois minutes après, vient remettre les pendules à l'heure : 1-1 (78e). Un score resté inchangé jusqu'au coup de sifflet final.

Les équipes :

• **Badji FC** : Lékibi, Moun-guengui (Litona), Mbindi Avomo (Bouatoumba), Sima, Mvouma, Ndeng Evovo, Kouedjé, Ngassaïe (cap), Mendome, Ibongo Omah, Mbokokani (Moinbaka). **Coach** : Mick Loundou.

• **Eddy sport** : Raghoveny, Medzo, Ndong Aba, Tepong Mekontchou, Okemvele (Mboumiba), Mounquengui, Soudame, Boussougou, Nguimbi, Mbele, Ndong Owone (Nka Meye). **Coach** : Junior Meye Meye.

Les autres résultats, sous réserve de la commission d'homologation :

- Académie étoiles de LBV/CSL : 3-2
- Manga Owendo/ Ndzimba FC : 1-1
- Ermöglichen FC/Ballon d'or : 2-1
- FFAL/AS Flak : 2-0
- Sécu FC/Momentum : 1-1
- JS Awassi/ACL : 2-3

Football/Sous-ligue d'Etimboué Don d'équipements sportifs



Photo : J.F.Marola

Le président du Stade Mandji, Jean-Jaques Igambas (g) remet une partie du don au président de la sous-ligue d'Etimboué, Jean Mbamba.

J.F.M

Libreville/Gabon

AVANT de quitter la localité d'Omboué (chef-lieu du département d'Etimboué) où son équipe, le Stade Mandji, était en mise au vert, en prévision de la saison sportive 2018-2019, le président actif, Jean-

Jacques Igambas, a offert des ballons et des chaussoles au patron de la sous-ligue départementale, Jean Mbamba. La cérémonie de remise de ces équipements sportifs s'est déroulée, en présence du préfet Raphaël Obali, au stade municipal qui accueillait un match de gala entre la sélection locale et le Stade Mandji.